

速い泳ぎに悪戦苦闘 ブリのつかみ取り大会



ブリをつかみ取り余裕の表情

8月24日、あづま海水浴場でブリのつかみ取り大会があり、県内外から約200人が参加。子どもと大人の部に分かれて、力強く泳ぐブリを追いかける参加者で会場はにぎわいました。

開会式では、町観光協会の波戸正和会長が「ブリの生育も良い状況。スタッフ一同全力で盛り上げるので、楽しんでほしい」とあいさつしました。

子どもたちは、夏休みの一日をとびっきりの思い出ししようと、スタートの合図と同時に元気よく海に飛び込みましたが、目の前を機敏に泳ぎ回るブリに悪戦苦闘し、その大きさに驚いていました。やっとの思いで捕まえると、最高の笑顔でブリを胸に抱え込んでいました。

参加した福別ののかさん（鹿児島市・6歳）は「怖くて捕まられなかったが優しいおじちゃんが捕まえてくれた。もう少し大きくなったら、再挑戦する」と話しました。



あいさつする波戸会長



大人だって、やる気いっぱい



大きなブリに不安げな子どもたち



逃げられないように直ちに上陸



大物を抱きしめてインタビュー



全身でかかえ込みようやくゲット